



EGUREN
FAMILY WINERY
UGARTE



11 de junio 2.024

Nos acercamos a terrenos alaveses, dentro del Parque Natural de Izki, donde encontramos un campo de golf en unas condiciones excelentes con unos greens de alta dificultad.

Nos recibió un día triste, nublado, con un continuo sirimiri, que gracias a dios nos acompañó solo durante los primeros cuatro hoyos, para continuar con un día nublado y finalmente ver el sol durante los últimos hoyos del recorrido.



La comida, abundante, degustada como viene siendo habitual en el Restaurante Garimotxea consistió en un entrante de piparras en tempura, con ensaladilla rusa de primero y bacalao a la riojana de segundo y hojaldre casero de nata y crema de postre, todo ello acompañado con abundante vino tanto tinto de crianza como blanco de la bodega hoy patrocinadora EGUREN UGARTE.

No faltó a la cita, Asun Eguren, dueña de la bodega EGUREN UGARTE quien con su natural simpatía, heredada de su padre, nos acompaña desde hace años en esta jornada; todos recordamos con mucho cariño todos aquellos años que lo hizo acompañando a su padre Vitorino, alma mater de la bodega. Asun, Muchas gracias por acompañarnos



Resultó vencedor de la jornada el equipo local, Izki, con 227 puntos, para ellos fueron las doce botellas de vino crianza de Eguren Ugarte, segundo lugar para Rioja Alta con 205 puntos y completando el podium Meaztegi con 200.



En categoría scratch, Miguel Ángel Sola y sus 26 puntos le hicieron dueño de la caja de seis botellas de vino reserva Eguren.



El vencedor de la categoría hándicap fue Andrés Villayandre con 42 puntos, alzó el trofeo donado por Trofeos Txapeldun y se llevó para casa la caja de seis botellas reserva Eguren Ugarte, a continuación Jesús Fernández Paz con 41 se llevó el lote de tres reservas y tres crianzas de la bodega Eguren Ugarte.

Tercera plaza para Txemi Ircio con 40, cuarto Francisco Osete con 39, quinto con 38 Nieves Otaegui, sexta plaza para José Azpitarte con 37, idéntico resultado que Carlos Marañón y Fernando Mesa, para cada uno de ellos su caja de seis botellas de vino crianza Eguren Ugarte.



Nieves Otaegui



El premio especial del XXV aniversario de La Ruta del Vino, la caja de seis botellas de cava Yllera que se entrega cada jornada al jugador clasificado en 25ava posición, fue para Juan Ignacio Arraztoa.



El premio a la puntería en los pares tres, las cuatro botellas magnum de Bodegas Campillo fueron para Txemi Ircio, Juanjo Velázquez, Juan Luis Jiménez y Alberto Ruiz.



Los añorados premios de consolación para el resto de los participantes se distribuyeron mediante sorteo y fueron para:

Premios de Golf Inteligente:
putter especial XXV Ruta del
Vino para José Miguel Corrs y
Mariano Goyarzun



Lote de productos Baque para Iñaki
Barrenengoa y María Jesús Izcue.



Lote de chorizos
Palacios para José
Ignacio Evangelio,
Ana Ilarduya, Fco.
Javir Valencia y
Joseba Zuazo



Queso Aldanondo para Inmaculada Cordón, Manuel Pérez y Santiago Santidrian.



Premio de la academia de Golf Z1 para Daniel Andia, bono descuento de cincuenta euros de Restaurante Mandarin para Xabier Tijero, bono comida en Restaurante Bideko para dos personas para Pepelu González Urrutikoetxea, Alojamiento en Hotel Conde Duque para Roberto Martínez y alojamiento en Hotel Palacio de Azkarate para Eduardo Javier Itoiz



Lote de conservas Salanort para Ángel María Ibáñez.



Los lotes de tres botellas de vino, dos tinto crianza y blanco de la bodega patrocinadora Eguren Ugarte fueron para:

Roberto Alonso, Miguel Ángel Arbizu, Adolfo Arnaiz, Javier Bermejo, José Manuel Borque, María Concepción De Prado, Nemesio Domínguez, Patxi Estarloa, Ignacio Fernández y



Carlos Manuel Fernández, Angel Jesús García Abascal, Marce González, José Luis Goytizolo, Iñaki Guillén, Txetxu Igual, Ion Izaguirre, Iñaki Juanena, Kontxola Lizaso, Guillermo Lodeiro, Antolín Muñoz y



Federico Ortigosa, Carmen Pages, María Pardo, Javier Sáez de Cerain, José Antonio Sainz Gómez, Gabino Susunaga, José Julio Vega, Jorge Zapata y Joseba Zarraga.



Y las jornadas de La Ruta del Vino van pasando y a falta de dos partidos esto empieza a estar emocionante, comienzan las estrategias:

Que si Basozabal y Meaztegui están empatados en la cabeza de la clasificación por equipos...

que si tengo que recuperarle nose cuantos puntos a menganito para entrar entre los diez primeros...

que si tengo que mantener la posición para quedar tercer clasificado del club y llevarme una caja de vino...

que si...

En fin, toca especular... hagan juego señores...